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Stanislas, âgé de 31 ans est l’aîné d’une famille de 5 enfants. Il a vécu son enfance et 

son adolescence à Rouen, au Lycée Saint-Jean-Baptiste-de-La-Salle, puis en venant 

étudier à Paris, en Histoire et en Philosophie, enfin avec un diplôme d’économiste 

statisticien à l’ENSAE. 

Il a été clerc à la cathédrale de Rouen et président de l’aumônerie de Chrétiens en 

grande école.  

Stanislas est entré au Séminaire français de Rome en 2008 pour le diocèse de Rouen. Il 

y a effectué son cycle de philosophie, puis a été envoyé en coopération dans une 

paroisse au Brésil dans le diocèse de Conceição do Araguaia de 2010 à 2012, dans une 

expérience qui l’a beaucoup marqué humainement et spirituellement.  

De retour à Rome en 2012, Stanislas a effectué le cycle de baccalauréat canonique de 

théologie à l’Université Grégorienne jusqu’en 2015 et a commencé une licence 

canonique en théologie biblique, toujours à l’Université Grégorienne, qu’il poursuivra 

l’an prochain.  

Au plan pastoral, Stanislas a connu au fil des années différentes expériences à Rome, 

guide pour les pèlerins, auprès des louveteaux à Saint-Louis-des-Français, présent dans 

la liturgie à la paroisse, puis à son retour du Brésil auprès de l’ORA, Opera Regina 

Apostolorum, communauté de familles se retrouvant dans le centre de Rome avec des 

activités de catéchèse, de scoutisme, une messe dominicale, enfin, ces deux dernières 

années à la paroisse San Roberto Bellarmino, grosse paroisse avec une communauté 

vivante, familiale et la présence de nombreux jeunes. 

Stanislas a été ordonné diacre pour le diocèse de Rouen par Mgr Lebrun le 3 janvier 

dernier.  

Stanislas est un garçon donné dans son désir de suivre le Christ et d’être fidèle à 

l’Eglise. Il est muni de belles qualités intellectuelles et spirituelles. Il est sérieux et 

engagé dans ce qu’il fait. Il sait être attentif aux personnes, prêtres ou laïcs, délicat 

dans la relation, possède un goût authentique pour la liturgie, a su être apprécié pour la 

précision de ses interventions dans sa paroisse romaine, pour la préparation au 

baptême ou au mariage, tout en se montrant désireux d’élargir son champ d’expérience 

et, selon le mot de son curé « d’apprendre l’art pastoral ». 

Aussi je peux dire que le peuple chrétien a été consulté et ceux à qui il appartient d’en 

juger ont donné leur avis. J’atteste ainsi qu’il a été jugé digne d’être ordonné prêtre. 
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